
 
 

 

 

 

 

   

 

立春も過ぎたとはいえ，余寒厳しい日々が続いております。もう一雪くらい降りそうですが,一歩一歩, 春

は着実に近付いています。 

先日は授業参観，学級・学年懇談会にお越しいただき，ありがとうございました。どの学年の子ども

たちも１年間の成長をお家の方に見てもらおうと張り切って授業に取り組んでいることが，背中側から

見ていても伝わってきました。 

今，学校では５年生が中心となり「６年生を送る会」の企画・準備を進めています。最上級生のバト

ンを受け取る５年生の姿には「次は自分たち！」という意欲が感じられます。こうして学校の歴史が引

き継がれていくのだなと感慨深い気持ちになります。「６年生を送る会」は３月８日です。これまで人

来田小学校の顔として様々な場面で活躍してきた６年生の卒業を全校で心を込めてお祝いします。 

一人一人がこの１年間を振り返り，夢や希望を持って次の学年へと進んでいけるよう励ましていきた

いと考えています。 

《 学校関係者評価委員会が開催されました 》 

 ２月７日（水）学校関係者評価委員会が行われました。委員会では，この１年の教育活動についての

アンケートを公開し，次年度に向けた助言をいただきました。頂戴しましたご意見を集約して掲載いた

します。 

【読書活動に関する内容】 

・家庭学習の音読は習慣化している。読書に興味を持っているが生活時間の中で時間の確保がなか 

なか難しいようだ。 

・下学年の子どもたちは活字だけの本は好まない。絵本や図鑑，歴史を紹介するまんが等もいいと

思う。 

・読書を通して，親子のやりとりが期待できる。図書事務員にいろんなジャンルの本を紹介しても 

らってはどうか。 

・本にどうやって興味を持たせるのか。図書室の工夫が大切である。明るくあたたかい図書室の環 

境づくりに努める必要がある。 

・学年ごとに読ませたい本をリストアップするとよい。 

【地域との関わりについての内容】 

  ・あいさつが習慣化されてきている。 

  ・人来田小の子どもたちは，地域の大人から温かく見守られている。地域の協力のおかげだと感じ

ている。 

  ・子どもたちは地域の社会福祉施設とのかかわりの中で共生の意識を高めている。今後も障害を持

った人々と地域の人々がつながりを深めていくことが大切である。    

 

 

 

 

 

 

 

学校だより 

平成２９年度協働型学校目標「心を込めたあいさつと言葉遣いができる子ども」「進んで読書活動に取り組む子ども」を育てる 

 貴重なご意見をたくさんいただきました。次年度の教育活動に生かしてまいります。特に読書

活動に多くのご意見を頂戴しています。平成３０年度はさらに全校で読書活動に力を入れていき

たいと考えております。 
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《民生委員児童委員懇談会》 
 ２月１６日（金）民生委員児童委員の皆様との懇談会を行いました。懇談会では各地域での児童の様子など

が話題になりました。 

  

 

○ 雪がたくさん降った次の日，路上でそり滑りをしている子どもたちを見かけた。 

楽しそうに遊んでいたが道路だからと注意すると遊ぶのをやめた。 

⇒路上での遊びは厳禁です。 

 ○ 迷い犬を助けてあげようと活動している６年生を見た。子どもたちの優しさが伝 

わってきました。心があたたかくなる一場面でした。 

⇒子どもたちの善行を見取っていただきました。３年生児童の中には雪で滑っ 

て転んでいたおじいさんを助け上げた子もいます。後日，学校にご家族の方 

から御礼のお電話をいただきました。 

○ 仙台南ニュータウン地区では，手作りのハザードマップを作成しました。 

⇒学校で配布している安全マップと合わせてお使い下さい。 

○ 子ども１１０番の家，店の見直しをお願いしたい。 

⇒毎年５月に職員が子ども１１０番の家，店を回り，更新のお願いをしていま 

す。次年度もしっかり確認したいと思います。 

○ １０年程，子どもたちを見ているがあいさつがよい。中学生になっても続いている。 

⇒いつでも，どこでもしっかりあいさつできるすばらしい子どもたちです。 

○ 世代間の交流をどのように築いていくかが課題。小学校と連携していくのがいいか 

と考えている。 

貴重なご意見をたくさんいただきました。今後の教育活動に生かしてまいります。 

 

 

 

 

 

 

「いじめ実態把握調査」について 
 
昨年１１月に保護者の皆様にご協力を

いただきながら，「いじめ実態調査アンケ
ート」を実施いたしました。学校で集計
するとともに，相談等のあったお子さん
から事情の聞き取りを行ったり，継続し
た指導を個別あるいは学級全体に対して
行ったりするなど，個々のケースに応じ
て対応してきました。２月２１日現在,
報告されたいじめは全件解消となってお
ります。また，この他にも本校独自の生
活アンケート調査を年に３回行い，児童
一人一人が安心して学校生活を送ること
ができるよう努めています。 

これからも児童の生活の様子に目を配
りながら，迅速に適切な対応を講じるこ
とができるように努めてまいりたいと考
えています。残念ながら，教師の目の届
かないところでのトラブルについては情
報をいただかないとなかなか対応できま
せん。保護者の皆様から気になる点やお
気付きになったことがあれば遠慮なく担
任や教頭・教務・養護教諭にご連絡いた
だければ幸いです。 
 ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

東北小学校バンドフェスティバル 

 １月２７日（土）に仙台サンプラザホールで

行われた東北小学校バンドフェスティバルに

「人来田小ブラスバンド」が参加しました。当

日は金剛沢小学校，上野山小学校との合同でデ

ィズニーメドレーを演奏し大きな拍手をいた

だきました。 

 


